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Methods and Models for  
Life Cycle Costing 

(RTO-TR-SAS-054) 

Executive Summary 
The core objectives of the SAS-054 Task Group were to understand NATO and PfP Nations’ methods and 
models and to promulgate best practice in life cycle costing that can be adopted throughout the various 
NATO Phased Armaments Programming System (PAPS) phases. This is particularly important where 
decisions are made when the amount of supporting information to provide robust life cycle costs are 
sparse. 

There are many methods and models available to conduct life cycle cost analysis and it was important to 
understand the applicability and boundaries of each method and model in order to use them appropriately. 

The report contains a review of cost forecasting methods and models together with examples to provide a 
comprehensive guideline in the application of life cycle costing and particularly in its use within multi-
national programmes. 

It is accepted that a life cycle cost estimate of weapon systems is inherently uncertain and will contain 
risk. The treatment of uncertainty and risk within the context of developing the life cycle cost estimate is 
also explained within the report. 

The report therefore provides the reader with a comprehensive view on the application and use of life 
cycle costing from an early conceptual phase in the product life cycle through to disposal. It provides 
illustrations on the types of life cycle cost studies that can be conducted and examples to demonstrate the 
benefits. The report concludes with a number of recommendations to improve the use and understanding 
of life cycle costing in the decision making process. 
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Méthodes et modèles d’évaluation 
du coût de possession 

(RTO-TR-SAS-054) 

Synthèse 
Les objectifs principaux du Groupe de Travail SAS-054 furent de comprendre les méthodes et modèles de 
l’OTAN et des nations du Partenariat pour la Paix (PfP), et de faire valoir les bonnes pratiques en matière 
d’évaluation du coût de possession, qui pourraient être adoptées dans les différentes phases PAPS 
(système de programmation échelonnée des armements) de l’OTAN. Ceci est particulièrement important 
quand des décisions sont prises lorsque la somme des informations permettant d’évaluer le coût de 
possession est faible. 

Il existe de nombreuses méthodes et modèles disponibles pour ce faire ; et il est important de comprendre 
l’applicabilité et les limites de chaque méthode ou modèle pour les utiliser à bon escient. 

Ce rapport examine des méthodes et modèles de prédiction de coûts, ainsi que des exemples servant de 
guide pour l’évaluation du coût de possession, et plus particulièrement dans le cadre d’utilisations 
multinationales. 

Il est généralement admis que l’estimation du coût de possession d’un système d’arme est de fait 
incertaine et qu’elle comporte des risques. Le traitement de cette incertitude et de ce risque dans le 
contexte du développement de l’estimation du coût de possession est aussi expliqué dans ce rapport. 

Ce rapport fournit donc au lecteur une vue complète sur l’application et l’utilisation de l’analyse du coût 
de possession depuis une phase conceptuelle avancée dans le cycle de vie d’un système d’arme, jusqu’à 
son retrait. Il illustre les études sur les analyses des coûts de possession qui pourraient être menées et des 
exemples démontrant ses avantages. Ce rapport conclut par un certain nombre de recommandations pour 
améliorer l’utilisation et la compréhension de l’analyse du coût de possession dans la prise de décision. 
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